

JUNIOR BALLETT ZÜRICH

BALLETT ZÜRICH

Junior Ballett

Das Junior Ballett ist die Nachwuchscompagnie des Balletts Zürich. Seit seiner Gründung im Jahr 2001 erhalten hier ausgewählte junge Tänzerinnen und Tänzer aus aller Welt die Möglichkeit, nach Ende ihrer Ballettausbildung unter fachkundiger Betreuung in das tänzerische Berufsleben einzusteigen. Im Rahmen eines nicht länger als zwei Jahre währenden Engagements trainieren sie gemeinsam mit den Mitgliedern des Balletts Zürich, tanzen mit ihnen in ausgewählten Vorstellungen des Repertoires und sammeln so die für eine Tänzerlaufbahn notwendige Bühnenerfahrung. Alle zwei Spielzeiten kreiert das Junior Ballett einen eigenen Ballettabend. In der Saison 2017/18 vereint die Compagnie vierzehn Tänzerinnen und Tänzer aus acht Nationen.

„Behind the Mirror“ zeigt einen technisch hoch anspruchsvollen Pas de deux, den Filipe Portugal 2017 eigens für das Junior Ballett kreierte und der sich mit Partnerschaft, Vertrauen und gegenseitiger Inspiration auseinandersetzt.

The Junior Ballett is the junior company of Ballett Zürich. It was established in 2001 as an institution aimed at promoting talented young dancers, giving fourteen young dancers from all over the world the opportunity to enjoy a supervised transition from the end of their training to full entry into professional life. During an engagement lasting no more than two years, they train together with the members of Ballett Zürich, dance with them at selected performances from the repertoire, and at a ballet evening arranged especially for them once every season. They thus gather the stage experience necessary for a dance career. In the season 2017/18, the Junior Ballett unites fourteen dancers from eight nations.

“Behind the Mirror” presents a technically demanding pas de deux that was created by Filipe Portugal in 2017 for the Junior Ballett and deals with partnership, trust and mutual inspiration.

